



23 de marzo de 2023

No.018

SATISFACTORIA JORNADA DURANTE VISITA DE CONSEJO NACIONAL DE ACREDITACIÓN



Con miras a lograr la acreditación en alta calidad para el programa de Derecho y las Ingenierías Ambiental, Sistemas e Industrial, la UCEVA recibió la visita, mediada por las TIC de las consejeras María Piedad Marín Gutiérrez y Carmen Amalia Camacho, representantes del Consejo Nacional de Acreditación – CNA del Ministerio de Educación Nacional.

Las consejeras presenciaron la socialización de los diferentes aspectos de los programas, establecidos en el Acuerdo 02 de 2020 del CESU, y analizaron de manera detallada la información presentada por cada uno de los programas académicos, buscando evaluar el cumplimiento de las normas legales vigentes, el gobierno institucional; la organización académica y administrativa; el perfil docente y los recursos físicos, tecnológicos y financieros; además de los principales indicadores de logro de la institución y de los programas académicos en labores formativas, académicas, docentes, científicas, culturales y de extensión.

Al término de la visita, las consejeras del CNA se manifestaron satisfechas con la disposición, apertura y organización de la información demostrada por los equipos de trabajo, así como con los resultados obtenidos. Así mismo, hicieron hincapié en la importancia de seguir trabajando en la mejora de los procesos de la Institución y de sus programas académicos, para contar con los recursos necesarios para continuar con el trámite de acreditación en alta calidad.

“Indiscutiblemente estamos trabajando con mucho compromiso, demostrando la mejora continua en nuestros procesos y la calidad académica con la que se viene formado a nuestros estudiantes, con el objetivo de posicionar nuestra Institución como una de las principales universidades del país. Es de resaltar la disposición de los estamentos que



hacen parte de este proceso y que asumieron la visita de apreciación de condiciones iniciales de los programas”, expresó el vicerrector Académico Gustavo Adolfo Cárdenas, dependencia desde donde se lidera el proceso de Aseguramiento de la Calidad Institucional.

